



# JEUDI 1<sup>ER</sup> FEVRIER 20H30 UN PIED EN PALESTINE

## Restitution du voyage de 9 jeunes adultes en Palestine et Israël

Pour mieux comprendre l'actualité et y voir clair dans un conflit qui dure depuis 70 ans, un groupe de jeunes adultes de la région a rendu visite à des associations partenaires du CCFD-Terre solidaire.

Une soirée unique pour écouter le récit de leurs rencontres et les interviewer.



## AMBOISE

Centre

Saint-JOSEPH

*en face*

*l'église St Denis*

**Dans le cadre  
du cycle « Etre  
jeune au Moyen-  
Orient »  
CAREME 2018**

Des témoignages  
recueillis lors du séjour  
à Tel-Aviv, Haïfa,  
Jérusalem etc

« Terreur du feu du ciel et de la terre,  
une occupation qui dure, perdue et  
spoliée notre pays...Une Palestine  
martyrisée et harassée...dans un ghetto  
absurde, cruel et inhumain....

Vœux empreints de souffrance, de  
dignité et d'espérance ! Puissent-ils  
s'épanouir en paix et en liberté...O  
Palestine : triomphe de la vie ! »

Ziad Medoukh

### CONTACT

Equipe locale CCFD- Terre  
Solidaire

sylvestre54@gmail.com

par SMS :

06 87 76 38 25